

Fecha: 02-11-2021
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl. : El Austral de Osorno
 Tipo: Actualidad
 Título: **ULagos inaugura edificio y proyecta infraestructura**

Pág. : 4
 Cm2: 229,3
 VPE: \$ 199.472

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

ULagos inaugura edificio y proyecta infraestructura

PUERTO MONTT. Casa de estudios superiores cuenta con nuevo recinto en Guillermo Gallardo.

No sólo ha habido clases online en la Universidad de Los Lagos, en los dos últimos años de pandemia. En términos de infraestructura, el confinamiento vivido sirvió para dar un significativo avance en la construcción de nuevas instalaciones y para mejorar las dependencias existentes en Campus Puerto Montt.

Accesibilidad universal y eficiencia energética son denominadores comunes a las nuevas intervenciones que se realizan en términos de infraestructura, en coherencia con la certificación del Campus Puerto Montt en el 2016.

"Como Universidad de Los Lagos, hemos ido avanzando hacia la sustentabilidad con diversas acciones: la certificación Campus Sustentable del Campus Puerto Montt en el año 2016, la creación del programa ULagos Sustentable en el año 2017, el Plan Estratégico de Desarrollo Institucional al 2030 (que considera a la sustentabilidad como uno de sus ejes fundamentales de desarrollo) y, actualmente, el proceso de elaboración de la Política de Sustentabilidad de la Universidad", comentó Anita Dörner,

vicerrectora del Campus Puerto Montt de la ULagos.

RENOVACIÓN

Entre las acciones realizadas se encuentra la renovación de la histórica sede ubicada en calle Serena #77.

Con una superficie de 2 mil 242 metros cuadrados, el edificio fue renovado completamente en 2018, para albergar programas de postgrado y a la carrera de Arquitectura. Estas renovaciones han continuado durante el 2020 y 2021, a causa de la construcción de un cuarto piso que será destinado a la



PEDAGOGÍA EN ARTES OPERA EN LAS NUEVAS DEPENDENCIAS.

habilitación de una biblioteca y oficinas de investigación. Se incorporó asimismo, un ascensor que permitirá darle accesibilidad universal a todos los espacios docentes.

Al edificio en Serena, se suma otro en el centro de Puerto Montt, en calle Guillermo Gallardo. La construcción del Edificio de Pedagogía en Artes, que consta de 480 metros cuadrados.

En funcionamiento desde este segundo semestre 2021, el edificio de dos pisos alberga las actividades propias de los talleres de coro, piano, guitarra, flauta, dibujo y lectura musical.

En Chinquihue km 6, se encuentra en la última fase de construcción una Plaza Estudiantil que habilitará un espacio recreativo de mil 814 me-

etros de superficie. Se encuentra ubicado entre los edificios de aulas, de laboratorios, de salud y casino, justamente en la zona norte de Chinquihue.

Siempre en Chinquihue, la ULagos adquirió recientemente un edificio de 583 metros cuadrados, emplazado dentro de los límites del terreno universitario, donde en la actualidad se realizan obras de construcción. El renovado edificio persigue habilitar nuevos espacios destinados a talleres y laboratorios específicos para las carreras de Arquitectura, Terapia Ocupacional y para las ingenierías Civil y Ambiental, que serán inaugurados en marzo del 2022.

No obstante, la construcción más significativa a realizar en Chinquihue lo constituye el inminente levantamiento de un edificio de 5 mil 399 metros cuadrados, cuyas obras se espera iniciar en el 2022. C3